



La Lumière du monde



Henry B. Eyring
Deuxième conseiller
dans la Première
Présidence

La lumière est l'un des symboles les plus beaux de la naissance de Jésus-Christ. Lorsque Jésus est né, il a apporté la lumière à un monde enténébré.

Les prophètes avaient témoigné que la lumière serait un signe de la naissance du Sauveur. Des années avant la naissance de Jésus, Samuel le Lamanite avait prophétisé :

« Il y aura de grandes lumières dans le ciel, de sorte que pendant la nuit qui précédera sa venue, il n'y aura pas de ténèbres, de sorte qu'il semblera à l'homme qu'il fait jour.

« Et voici, une nouvelle étoile se lèvera,

une étoile comme vous n'en avez jamais vu » (Hélaman 14:3, 5).

Cette étoile a guidé les rois mages jusqu'à Jésus pour l'adorer. Ils lui ont offert des cadeaux précieux : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Je témoigne que Jésus est le Christ vivant. Souvenons-nous de lui et efforçons-nous de tout notre cœur d'aimer comme il aime. C'est là l'esprit de Noël. C'est l'esprit qui permet d'être véritablement heureux chaque jour. ●

Article adapté de la veillée de Noël 2011 de la Première Présidence.